



Tamaulipas es de los estados con más deserción en prepa

Del ciclo escolar 2019-2020 al 2020-2021, el número de estudiantes de educación media superior matriculados disminuyó 3.2% en Tamaulipas, al pasar de 143 mil 813 alumnos inscritos a 139 mil 191, por lo tanto, 4 mil 622 ya no se inscribieron en la etapa más crítica de la pandemia de covid-19. Así lo detalla la Auditoría Superior de la Federación en el dictamen correspondiente a la Estrategia Aprende en Casa de la Secretaría de Educación Pública, donde analizó ese nivel escolar y desglosó los resultados por estados.

<https://www.milenio.com/politica/tamaulipas-entre-los-estados-con-mas-desercion-escolar>